



DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba effectue à partir de demain une visite de 72 heures au Vatican – la quatrième depuis son accession à la tête du Gabon – destinée à raffermir les liens d'amitié et de coopération avec le Saint-Siège. Avec, en point d'orgue, un tête-à-tête avec le pape François.

Page 3

INCESTE

Il avait transformé sa propre petite sœur de 14 ans en objet pour son plaisir sexuel. Delva Arnaud Kouima Mboumba, 22 ans, a été arrêté puis écroué à la prison centrale de Tchibanga la semaine dernière, retrouvant un univers carcéral qu'il avait déjà fréquenté pendant deux mois.

Page 6

FOOTBALL

La nouvelle devrait rassurer, au moins en partie, les sceptiques. Les fonds destinés au financement du championnat national de football (National-Foot), épreuve censée débiter le 14 mai prochain, sont désormais disponibles, assure une source digne de foi au ministère des Sports.

Page 7

ILS EN REDEMANDENT !

LES manœuvres médico-militaires "Ogooué-Ivindo 2022", à l'initiative du président Ali Bongo Ondimba, chef suprême des Forces de défense et de sécurité (FDS), ont connu un tel succès que les Ogvins auraient souhaité qu'elles se prolongent pendant quelques jours encore. De fait, ce sont plus de 8 000 consultations ainsi que divers actes médicaux qui ont été réalisés en une semaine. Page 2



POUR MOI QUOI...

L'adage populaire nous apprend que, "qui ne dit rien, consent". Qu'est-ce à dire ?

S'il y a une nouvelle au pays, depuis un certain temps, qui donne lieu à des interprétations les plus vicieuses, c'est la garde à vue au B2 du président de la Fégafot fraîchement réélu à la tête de l'instance faîtière de notre football.

Le pays bruit de commentaires les plus fous. Mais, on est au Gabon, derrière tout malheur, on trouve toujours une main noire qui tire les ficelles dans l'ombre. Autrement dit, tout le monde est sain, blanc comme neige, irréprochable, incapable de tuer une mouche. On ne réfléchit plus, en conclusion, on désigne les commanditaires de nos malheurs. Si, en écoutant les commentaires, ce n'est pas le pouvoir qui est à la manœuvre, chacun a son avis. Et pourtant, dans l'affaire de PAM, il y a un quelqu'un, un ancien footballeur qui ne se cache point pour affirmer haut et fort qu'il a informé à plu-

sieurs reprises ce dernier des faits graves de pédophilie qui gangrènent le football gabonais. Il n'est pas impliqué dans cette sale affaire mais n'était-il pas au courant des faits ? Que lui reproche-t-on ? Il n'aurait pas réagi, il n'aurait entrepris aucune démarche en vue d'y mettre la lumière. Les spécialistes du droit parlent de complicité... Bref, les juristes vous édifieront davantage...

Pour le moment, laissons les limiers du B2 poursuivre leurs auditions et confrontations des témoins pour en savoir un peu plus, quoi.